



masterplan 2004-2009
kosten 12.00 mio €
entwurf klein-haller, düsseldorf

monheimsallee 48
masterplan eurogress

„Jahr 2002 wurde ein architektonischer „Masterplan“ für das Kongresszentrum Eurogress/Aachen entwickelt. Zu berücksichtigen waren hierbei insbesondere die multifunktionalen Anforderungen für Kongresse, Konzerte, Messen und andere öffentliche Veranstaltungen. Der im September 2005 wiedereröffnete „Europasaal“ erhielt eine neue Haut aus spannungsvoll gewölbten, mit Metallgewebe bespannten Paneelen, die ineinander greifen und an die schillernde Schuppenstruktur eines Fisches erinnern. Die Facetten des Metallgewebes werden über die stufenlos regelbare, farbige LED-Beleuchtung in unterschiedliche Lichtstimmungen getaucht und der ganze Raum entsprechend in Szene gesetzt. Die Erfindung der „transparenten“ Module ermöglicht eine unsichtbare Integration aller akustischen und lüftungstechnischen Maßnahmen zugunsten eines einheitlichen und innovativen Erscheinungsbildes.“

- 2004 Asbestsanierung Europasaal
- 2004 Sanierung Sanitär + Böden Foyer
- 2005 Europa-Saal, Eingangssituation, Brandschutz
- 2006 Fassade
- 2007 Foyer
- 2008 Brüssel-Saal
- 2009 Säle, Fahrstuhl

Die speziell für den Eurogress entwickelten, abgependelten Sonderleuchten bilden einen Horizont im Zentrum des Saals und können mittels LED-Technik farblich auf die verschiedenen Nutzungen abgestimmt werden. Um die Eingänge zum Saal klar zu kennzeichnen, werden die Eingangstüren mit einer hochwertigen Palisander-Oberfläche versehen, die eine spannenden Kontrast zum Edelstahlgewebe darstellt.“

